Le théâtre Paris Villette doit vivre!

Le désengagement brutal de la Mairie de Paris, annoncé le 27 septembre, menace le théâtre Paris Villette. Le personnel n'est plus payé. La saison 2012-2013 est remise en cause. Les artistes et les compagnies risquent d'être sacrifiés et le public privé d'un lieu de création essentiel et singulier.

Depuis vingt-cinq ans, ce théâtre public accueille de nombreux artistes, compagnies, techniciens. Sa programmation est appréciée des Parisiens et Franciliens. Les habitants du 19e perdront le seul et dernier théâtre municipal de leur arrondissement.

Quelque 500 personnes rassemblées le 6 octobre 2012 veulent sauver ce théâtre. Elles exigent que le maire de Paris revienne sur sa décision et maintienne ses engagements.

Soutenez le Paris Villette en assistant aux spectacles et en vous rendant sur le site www.theatre-paris-villette.com

Prochain rassemblement le mardi 16 octobre à 20 heures devant le théâtre, 211 avenue Jean Jaurès, métro Porte de Pantin